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ATA 020/2021 
  

 
Ao décimo sétimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-

se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental 

o presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão. Colocada em discussão, a Ata Nº 019 foi aprovada 

por todos. Não houve: tribuna livre, pedido de informação e correspondência. Indicações: Nº 040, proposta pelo 

vereador Codécio e subscrita conjuntamente pelos demais vereadores, pede a Administração Municipal o estudo da 

possibilidade de aquisição de uma Escavadeira Hidráulica. Nº 041, realizada por Delcio indicou ao Executivo Municipal 

a adesão ao PAA - Programa de Aquisição de Alimentos, criado pelo art. 19 da Lei nº 10.696 de 02 de julho de 2003. 

Em discussão da indicação, Leo afirmou que é uma forma de incentivo aos pequenos agricultores e João complementou 

que são fundamentais o apoio do Governo Municipal bem como o interesse dos agricultores na busca pelo incentivo.  

Nº 042, Delcio propôs que em paralelo a adesão do programa citado na Indicação 041, também sejam implantados no 

Município, programas voltados ao fortalecimento da Agricultura Familiar. Nº 043, Nelson solicitou à Secretaria de Obras 

a instalação de abrigo de ônibus na rua São Paulo, próximo a oficina do Sr. Vilson Borba. No espaço de discussão da 

indicação, Leo se manifestou favorável dizendo que irá beneficiar entre tantos, os trabalhadores que aguardam por 

ônibus no local. Grande Expediente: João tornou a enfatizar a importância de o Governo Municipal prestar apoio aos 

agricultores com aporte da Emater e da Secretaria de Agricultura, lembrando a falta de engajamento com dificuldade 

para que se realize a feira do produtor aqui no Município ; salientou que há propriedades com potencial e que precisam 

de suporte técnico para que se desenvolvam – ‘’temos aqui muita coisa boa que podemos fazer”, concluiu. Leo 

comentou ser preciso retomar o Programa de Horas Máquina, para que a patrulha agrícola atenda os agricultores em 

tempo hábil para o plantio. Na ordem do dia, foram aprovados unanimemente os Projetos de Lei do Poder Executivo: 

Nº 038/2021 (Autorizando criação de conta de despesa e suplementação de recursos por operação de crédito com a 

Caixa Econômica Federal no valor de R$ 5.000.000,00 para obras de pavimentação – Lei Municipal nº 2.069, de 20 de 

abril de 2021.), PL Nº 039/2021 (Autoriza realização de chamamento público para credenciamento de prestadores de 

serviço para fornecimento de próteses dentárias fornecidas pelo Município através de recurso federal e estadual e dá 

ouras providências.) e o PL Nº 40/2021 ( Autoriza suplementação de recursos por convênio e redução na Saúde, voltado 

ao atendimento do Covid.). Pronunciamentos Pessoais: João se disse contente por ver que o comércio local já está 

comercializando os produtos do Frigorífico Fazenda Glória; citou a qualidade das estradas e sugeriu que seja realizada 

a manutenção nos acessos das propriedades em conjunto com a manutenção das estradas; comentou ter conversado 

com o prefeito em busca de providências quanto ao prédio da Comunidade de Fazenda Juliana e a situação dos animais 

abandonados, quanto a este, disse – “problema que é grave e temos que dar uma ajuda para resolver”, finalizou. 

Codécio mencionou a importância das emendas conquistadas para o Município, independente de sigla partidária e 

também observou que os deputados têm de auxiliar agora para que possam ser auxiliados na eleição do ano que vem; 

defendeu que a aquisição de uma escavadeira hidráulica auxiliará os trabalhos de extração de material na Saibreira e 
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também para a piscicultura; Codécio também destacou a qualidade dos serviços de confecção de estradas de mato –

“é só Vilanova que faz isso” - e advertiu que deve ser verificado se as notas estão saindo pelo Município pois o serviço 

é feito de forma gratuita. Leo defendeu que devem ser disponibilizadas as vacinas contra o Covid para os professores, 

visto que as pessoas pertencentes aos grupos a serem vacinados não estão desejando se vacinarem e as vacinas 

estão sobrando. Nelson disse que o Prefeito fará levantamento dos custos e de demanda para possível disponibilização 

de ônibus nas localidades do interior; parabenizou Codécio pela indicação e concluindo salientou – “o Prefeito está 

empenhado em adquirir uma escavadeira”. No Espaço de Liderança: Álvaro fez um aviso a comunidade para que os 

moradores das ruas Santa Clara, Santa Maria, Canas Vieiras e Bom retiro se dirijam até a Prefeitura para conferirem 

se as medições de suas propriedades estão em conformidade para que em breve sejam disponibilizadas as taxas para 

Contribuição de Melhorias (referente ao custo a ser quitado pelos moradores a respeito do asfaltamento que estas ruas 

receberam); o vereador também comentou a respeito da necessidade de aquisição da escavadeira – “em Imigrante a 

população é de metade da nossa e eles possuem duas escavadeiras e já irão adquirir a terceira”; alertou para a parada 

da obra na Bela Luna; e concluindo disse que os trabalhos devem ser continuados na sequência dos mandatos. Leo 

complementou o aviso dado por Álvaro, dizendo ser relevante que os moradores destas ruas verifiquem as metragens 

para que não haja inconsistências no momento das cobranças e emendou desejando que o processo de asfaltamento 

aprovado neste ano inicie em breve, visto que os custou do asfalto podem aumentar e assim, consequentemente, não 

sendo possível asfaltar a quilometragem inicialmente prevista. O Presidente Delcio convocou os agricultores a se 

mobilizarem em busca dos recursos disponíveis e disse que buscará contato com Emater e Prefeito para tratar do tema 

(referindo-se às suas indicações votadas no dia), disse que será um incentivo à produção e a escoação dos produtos 

e emendou _”todos podem fazer sua parte, basta que haja interesse” e concluindo também sinalizou a manutenção da 

qualidade das estradas do Município. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a todos, invocou 

novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a próxima sessão ordinária a 

ser realizada no dia vinte e quatro de maio, às dezoito horas e trinta minutos. 
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